



最新の生徒の活動がアップ
されます。ご覧ください。

春は出会いの季節

～「一期一会」を大切にする生徒と教師のエピソード～

校長 佐藤 理仁

4月7日（木）午前9時30分 始業式

始業式で生徒会長が2・3年生に次のような呼び掛けをしました。「コロナ対策のため、今日の午後行われる入学式に、私たちは参加できません。新入生との出会いを大切に、歓迎の気持ちを伝えるため、明日からあいさつ運動を始めようと思います。みなさんぜひ参加しませんか。」

翌朝から、生徒玄関では2・3年生の有志による爽やかなあいさつが響いています。その中を、新1年生は爽やかな表情とあいさつを返して校舎に入っていきます。城北中は、春から今日の出会いを大切にすることに包まれています。



4月7日（木）午後2時 入学式



新入生を代表して、さんが決意を發表しました。「中学校は、自分の将来の夢を叶えるための、かけはしとなるところだと考えています。分からないことを分からないままにせず、よく考え、それでも分からなければ調べたり、他の人に聞いたりして、分かるまで粘り強く取り組むことが大切です。嫌なこと、苦手なことから逃げずに、挑戦して向かっていきたいと思ひます。」

一人一人の夢を叶えるために、城北中は「時を守り、場を清め、礼を正し」て、教師も生徒も授業に真剣勝負で臨みます。

4月8日（金）午前7時30分 素敵な出会い

グラウンドや校舎を見回しながら、新1年生のAさんが登校してきました。生徒玄関で「おはよう！早いね」と声を掛けると、Aさんは満面の笑顔で「城北中に登校するのが楽しみで、昨日の夜はよく眠れないまま、早朝に目が覚めてしまい、朝早く登校しました。」と、私までうれしくなる言葉を返してくれました。

この季節は、誰もがAさんのように、期待に胸を膨らませて朝を迎えているはず。その期待を裏切ることのない「今日も生徒のためにベストを尽くす」教師集団でありたいと、心に誓いました。



4月12日（火）午前8時45分～ 高田城址公園への校外学習（お花見遠足）

教師は、始業式からの3日間を「黄金の3日間」と呼び、生徒との出会いを大切にしたい取組を行います。しかし、今年度はその3日目が、終日NRT（標準学力検査）だったことから、私の思い付きで、一日延長して「黄金の4日間」とし、急遽12日（火）に高田城址公園への全校校外学習（お花見遠足）を実施することとしました。

急な日程変更で、保護者の皆様にご心配おかけしたことをお詫びしますが、青空と満開の桜の下で、生徒と教職員は笑顔で新しい出会いを満喫しているように見えました。上越高田に生まれ育った幸せも実感できた時間でした。



4月13日（水）午前7時30分 今年もツバメがやってきた

今年も生徒玄関の波形屋根に、何羽ものツバメが巣作りの確認にやってきました。昨年もたくさんのお雛が生まれ、元気に巣立っていきました。昔からツバメが巣をつくる家には幸せが訪れるという言い伝えがあります。城北中の朝の生徒の姿を見て、ツバメは安心してやってくるのだと、うれしい気持ちになりました。

4月13日（水）午後1時～ 生徒会第1期開始式とウェルカムコンサート

昼の放送で、生徒会の第1期（4～5月）開始式が行われ、生徒会の第1期スローガンが『一期一会』に決定し、仲間との出会いを大切にしたい活動に重点を置くことが確認されました。

そして、早速昼休みに、吹奏楽部による『ウェルカムコンサート』が廻り階段で開かれました。大勢の生徒が演奏に聴き入り、素敵な出会いの時間を共有しました。



このように、城北中の生徒は、毎日の一瞬一瞬を大切に生き、一步一步立派な若者に成長しています。保護者・地域の皆様、今年度も城北中学校の生徒をあたたく見守っていただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

お知らせ

○15日(金)に授業参観、学年PTAがありました。多くの方から参加いただきありがとうございました。佐々木PTA会長の「おもいやり」を合い言葉に、今年度のPTA活動がスタートしました。

○今年度も学校のホームページを随時更新しております。活動の様子や各申請書、許可書もダウンロードすることができます。笑顔あふれる、充実した生徒の活動の様子をぜひ、ご覧ください。



ホームページアドレス…<http://www.johoku.jorne.ed.jp/>

[城北中 ホームページ](#)

お願い



① P T Aメールの活用について

- ・新年度になり、P T Aメールの確認作業を行っています。すでに学校からの連絡で使用しておりますが、配信確認のため、22日(金)の17時頃に全家庭にP T Aメールを一斉配信いたします。メールを登録しているのに、メールが届かない場合は学校まで問い合わせてください。
- ・1年生につきましては、小学校から継続しているアドレスへの送信となっています。

② 感染症対策について

- ・マスクの着用、手洗い、こまめな消毒を引き続きお願いします。
- ・コロナウィルス感染症に関する対応も[学校ホームページ](#)に掲載しています。
- ・本人並びに同居家族で風邪症状（発熱、喉の痛み等）が見られる場合は、無理に登校せず、医師の診察を受けるようにお願いします。

よろしくお願ひします

~令和4年度 転入職員の紹介~

教 頭	山本 宏幸	[糸魚川東中学校より]
教 諭	中川 剛	[瑞穂中学校より]
教 諭	足利奈央子	[上越教育大学教職大学院より]
教 諭	大滝 りさ	[水原中学校より]
教 諭	池田 頌	[新採用]
養護教諭	片桐 未歩	[松之山小学校より]
主 任	丸山 理美	[大手町小学校より]
助教諭	増村真紀子	[板倉中学校より]
講 師	川名祐貴子	[直江津東中学校より]
教育補助員	濱口 正巳	[高志小学校より]
教育補助員	本田 絵理	[柿崎中学校より]
通級指導員	藤田 佳子	[高田西小学校より]
学校司書介	松矢 希代	[新採用]

※この他に、調理員さん4名が新しく転入されました。



たくさんのありがとう ～新入生歓迎のために～



入学式や専門委員会、研修部活動の紹介に向けて、2・3年生が熱心に準備をしてくれました。また、部活動見学時のカバンの置き方や話を聞く姿勢など1年生の模範となる姿を示してくれています。素晴らしい伝統がこうして引き継がれていくのですね。

～交通安全週間を終えて～

春の全国交通安全運動に合わせ、学校周辺で立哨指導を行いました。以下は指導の様子（○良かった点、▲改善を要する点）です。御家庭、地域でも見守りをお願いいたします。

- 元気なあいさつをする生徒が多い
- 信号で止まってくれた車に対して、お辞儀した生徒がいた。
- ▲自転車の並走、広がって走行、スピードを上げて走行する生徒がいた。

今後の予定



4月19日(火)	専門委員会 全国学調(3年)	5月6日(金)	避難訓練
4月21日(木)	歯科検診	5月9日(月)	教育実習(~5/27)
4月25日(月)	眼科検診(1年、2年1-3組)		眼科検診(2年4・5組、3年)
4月27日(水)	3年内科検診	5月11日(水)	心臓検査、血液検査
4月28日(木)	1年生正式入部	5月13日(金)	生徒総会

